



L'essentiel

dimanche 27 décembre 2020, par [Nicolas Romeas](#)

La chose vraiment essentielle, puisqu'on en parle, c'est de comprendre que les clivages politiques tels qu'ils nous sont imposés ne suffisent absolument plus à penser notre monde. Il faut sortir par le haut de ces boîtes étanches dans lesquelles nous sommes cloîtrés, où nous étouffons, prendre conscience que ce qui est en jeu concerne absolument tout le monde, sans aucune exception. Et qu'il ne s'agit pas uniquement de ce qu'on nomme "écologie", pas seulement non plus de ce qu'on nomme "économie", dans le sens qu'on donne aujourd'hui à ce mot.

En acceptant de ne considérer les problèmes actuels du monde qu'à travers ces lunettes sommaires qui nous sont gracieusement fournies par la civilisation occidentale contemporaine, on ne peut que s'engouffrer, les uns et les autres dans nos impasses[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !